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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CONSELHO DO CAMPUS UNIPAMPA SANTANA DO LIVRAMENTO

ATA 002/2021

Aos três dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um, às catorze horas, na
sala h�ps://meet.google.com/ivt-vbew-dsu?hs=224,  reuniu-se o Conselho do Campus, sob a presidência
do  Diretor Alexandre Vicen�ne Xavier, para a primeira reunião ordinária do ano. Es�veram presentes
o Coordenador Acadêmico Fernando Pedro Meinero, o Coordenador Administra�vo João Timóteo de los
Santos, os  coordenadores de cursos Isabela Braga da Ma�a, André da Silva Redivo, Gabriela Cappellari,
Jazam Santos, João Paulo Rocha Miranda, Rafael Vitoria Schmidt e João Garibaldi Almeida Viana,
o representante da Comissão Local de Pesquisa Igor Bap�sta de Oliveira Medeiros, a representante da
Comissão Local de Extensão Patrícia Eveline dos Santos Roncato, a representante dos docentes Andressa
Hennig Silva  e o representante discente Rodolfo Sales Gus�neli. O conselheiro Alexandre  iniciou a
reunião dando posse aos conselheiros Rafael Vitoria Schmidt, Patrícia Eveline dos Santos Roncato
e Andressa Hennig Silva. Na sequência, abriu espaço para inclusão ou exclusão de pautas. Na pauta Ad
referendum foi apreciado a) Indicação de mandato Pró-tempore para a Coordenação do Curso de
Relações Internacionais. O conselheiro Rafael se colocou a disposição e informou sua candidatura para a
coordenação do curso. Após discussões foi referendado pelos presentes com uma abstenção. Na pauta
do dia foram apreciados em bloco os projetos de extensão: b) “Conhecimento Compar�lhado”,
coordenado pelo professor Rafael Camargo Ferraz; c) “Violência contra Mulheres”, coordenado pela
professora Carolina Freddo Fleck; d) “Cesta prá�ca: sua lista de compras virtual”, coordenado pela
professora Carolina Freddo Fleck; e) “Car�lha de Orientação para Captação de Recursos para ONGs”,
coordenado pela professora Carolina Freddo Fleck; f) “Cursos aberto - Não há barreiras para o
conhecimento”, coordenado pelo professor Rafael Camargo Ferraz; g) “De Olho na Feira”, coordenado
pelo professor Rafael Camargo Ferraz. O conselheiro João Garibaldi informou que os projetos são frutos
da Disciplina de Prá�cas de Interação Social do Programa de Pós-Graduação em Administração. Colocado
em deliberação os projetos foram aprovados por todos os presentes. Projetos de pesquisa:
h) “Acompanhamento de Egressos do Curso de Tecnologia em Gestão Pública”, coordenado pela profa.
Gabriela Cappellari; i) “Impactos da pandemia do COVID-19 no comportamento do consumidor
Gaúcho”, coordenado pela profa. Andressa Hennig Silva.  Colocado em deliberação os projetos
foram aprovados por todos os presentes. Informes: A conselheira Isabela  informou do processo de
indicação de representantes na Comissão de Curso de Administração, sendo indicados como discente
�tular, Ka�a Cilene Florindo da Silva, como discente suplente, Rita de Cassia Dutra Toledo, e como TAE
suplente, Fernando Correa Simas. O conselheiro André informou do processo de indicação de
representantes na Comissão de Curso de Ciências Econômicas, sendo indicados como discente
�tular,  Dulcineia Gonçalves Rodrigues, como discente suplente, Silvana Pena de Sá  Rebelo, como
representante TAE não teve interessados.  O conselheiro Alexandre informou que o orçamento da
Universidade que teve cortes em relação a 2020, e que o valor des�nado ao Campus para 2021 ainda não
foi definido pela reitoria. O conselheiro João Timóteo informou que o Campus teve aumento no
percentual da matriz de distribuição do orçamento para os campi. O conselheiro Alexandre informou que
em breve será divulgado um relatório com números de egressos do Campus. O conselheiro João Garibaldi
informou do processo sele�vo para ingresso no mestrado. O conselheiro Alexandre informou sobre o
ingresso restrito ao Campus, e que a entrada deve ser previamente registrada. Nada mais havendo a
tratar, eu, Márcio Pereira Cordeiro, lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelo presidente do
conselho. Santana do Livramento, três dias do mês de março do ano de dois mil e vinte um.
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Alexandre Vicen�ne Xavier

Presidente do Conselho do Campus

 

Márcio Pereira Cordeiro

Secretário do Conselho do Campus

 

Assinado eletronicamente por MARCIO PEREIRA CORDEIRO, ADMINISTRADOR, em 03/03/2021, às
15:31, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ALEXANDRE VICENTINE XAVIER, Diretor(a) Campus Santana do
Livramento, em 04/03/2021, às 11:26, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
norma�vas legais aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0474970 e
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